

ABSTRAK

Fitria Ramayani, 2021, *Pembinaan Keagamaan Anak Pada Keluarga Pekerja Di Sektor Perikanan Kelurahan Pelambuan Banjarmasin*. Skripsi Jurusan Pendidikan Agama Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan. Pembimbing: (I) Dr. Hj. Suraijiah, M. Pd (II) Drs. Muhrin, M. Fil. I.

Adapun tujuan dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui bagaimana pembinaan keagamaan anak pada keluarga pekerja di sektor perikanan kelurahan Pelambuan Banjarmasin yang meliputi tentang tujuan pembinaan, materi pembinaan, metode pembinaan dan waktu pembinaan keagamaan anak pada keluarga pekerja di sektor perikanan, serta untuk mengetahui faktor-faktor yang mendukung dan menghambat pembinaan keagamaan anak pada keluarga pekerja di sektor perikanan Kelurahan Pelambuan Banjarmasin yang terdiri dari latar belakang pendidikan orang tua, waktu kesempatan yang tersedia, motivasi orang tua, lingkungan dan sosial keagamaan.

Penelitian ini adalah penelitian lapangan (*field research*), meneliti data yang diperlukan mengenai pembinaan keagamaan anak pada keluarga pekerja di sektor perikanan kelurahan Pelambuan Banjarmasin. Teknik pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara dan dokumentasi. Teknik pengolahan data dengan menggunakan editing, klasifikasi data dan intepretasi data. Sedangkan teknik analisis data menggunakan metode deskriptif dan analisis data secara kualitatif mengenai pembinaan keagamaan anak pada keluarga pekerja di sektor perikanan Kelurahan Pelambuan Banjarmasin.

Hasil penelitian yang diperoleh adalah pembinaan keagamaan anak pada keluarga pekerja di sektor perikanan rata-rata sudah melakukan pembinaan kepada anak-anaknya, akan tetapi masih ada yang belum maksimal dalam melakukannya, dikarenakan waktu yang tersedia ketika di rumah sangat sedikit dan terkadang dipergunakan hanya untuk beristirahat. Meskipun pekerjaan yang biasa dilakukan dari malam sampai pagi, namun ada juga keluarga yang cukup disiplin dalam melakukan pembinaan keagamaan kepada anak-anaknya. Materi yang biasa diajarkan tentang cara shalat, puasa, membaca Al-Qur'an, hafalan surah-surah pendek, doa-doa harian, dan cara bertata krama kepada orang lain. Faktor pendukung dan penghambat pembinaan keagamaan anak adalah latar belakang pendidikan orang tua, waktu kesempatan yang tersedia, lingkungan dan sosial keagamaan, juga berkaitan dengan peran dan fungsi keluarga karena hal tersebut menjadi problem utama dalam pembinaan keagamaan pada anak, selain itu aspek religius juga berpengaruh besar terhadap pembinaan keagamaan anak, serta pengaruh pendidikan sangat luar biasa dan menjadi faktor pendukung bagi orang tua dalam memberikan pembinaan keagamaan pada anak. Ini dibuktikan dengan orang tua yang rata-rata lulusan Sekolah Menengah Atas (SMA) memberikan alternatif pemahaman penggunaan media lain seperti internet dan youtube sebagai penunjang dalam pembinaan keagamaan pada anak.